

Association pour une école moderne et émancipatrice

L'Association pour une école moderne et émancipatrice (Apémé 49) est une association loi 1901, fondée en 2016 et membre de l'IRESA.

L'association a deux objectifs:

- * la création d'une école, en Maine et Loire, s'inspirant la pédagogie Francisco Ferrer y Guardia.
- * la création d'une Société Coopérative d'Intérêt Collectif (SCJC) avec des activités de production ét transformation de diversifiées afin d'assurer la pérennité de la structure ainsi que son intégration au sein du territoire.



Contact: apeme49@outlook.fr